



**Austro-Pakistanischer Kulturverein
(A P A K)**



Einladung zum *Salzburger Nachbarschaftsdialog 2017*

**„Fremde“ oder „Heimische“ ...?
Austro-PakistanerInnen in Salzburg
im Dialog mit SalzburgerInnen**

Freitag, 1. Dezember, 15:30–18:30 Uhr

Bildungszentrum Borromäum

Seminarraum 2 + 3

Der Veranstaltungsort ist barrierefrei zugänglich
Gaisbergstr. 7, 5020 Salzburg

Eintreffen bitte 15:15 Uhr – Eintritt frei

Im Nachbarschaftsdialog geht es um Zusammenleben und Zusammenhalten in der Vielfalt in Salzburg. Wichtig: "Heimisches" als auch "Neues" bekommt Platz, sowie all das, was Frauen und Männer jeweils mit Integration erfahren. Es gibt einen respektvollen und einladenden Rahmen, um den Gegenüber Fragen zu stellen und im Gespräch aufeinander zuzugehen.

***Für wen bin ich „ein Anderer“/„eine Andere“? Zu welchem „Wir“ gehöre ich?
Welche Werte sind uns (allen) wichtig?***

Die Devise dabei:
„Aktiv zuhören, aktiv mitreden“

In der Pause sind alle zu einem kleinen Buffet eingeladen. Sie helfen beim Gestalten mit Ihrer **Anmeldung** im Vereinsbüro von GBKL: Tel. **0699/105 33 688** E-Mail: office@gbkl.eu

Durch einen GBKL-Dialog ist ein Wandel in mir und zwischen uns möglich.
Es geht darum, mit anderen Menschen ins Gespräch zu kommen und einander gegenseitig zuzuhören.
Die Gesprächsstruktur zielt auf Verständigung ab und wird vom GBKL-Team gestaltet und begleitet.
Teilnehmer/-innen berichten:
*Selbstverantwortung erfordert eine Menge Anstrengung.
Trotz Meinungsvielfalt großes Gemeinschaftsgefühl!*

Danke für die Unterstützung:

